

## Courrier de la Nature Spécial Pôles

Dossier de la rédaction de H2o  
September 2015

À l'occasion de la tenue de la 21<sup>e</sup> Conférence des Nations unies sur les changements climatiques (COP21) à Paris, la Société nationale de protection de la nature - SNPN, met à l'honneur, dans son numéro spécial du Courrier de la Nature (n° 291), des milieux extrêmes, souvent loin de nos préoccupations quotidiennes et pourtant en première ligne face aux changements climatiques : les milieux polaires.

En complément de ce numéro la SNPN organise, en partenariat avec l'IPEV (Institut Paul-Emile Victor), une conférence Les pôles, terre de recherche qui sera l'occasion d'échanges avec les chercheurs venus présenter leurs travaux, mais aussi les conditions de leur travail dans les bases scientifiques antarctiques. Cette conférence aura lieu le 10 octobre à l'Hôtel de Ville de Paris, de 13h30 à 18h00.

Elle est gratuite et ouverte à tous, mais l'inscription est obligatoire - SNPN